

唐津市立高島小学校学校だより

た か し ま

令和4年 9月15日 No.18 校長 中山 浩政



本校教育目標 「やさしく・かしこく・たくましく」

めざす学校像【子ども職員も学ぶ楽しさを実感できる学校】

マリンバコンサート延期・授業参観は実施

8月25日づけで9月の授業参観のご案内をいたしておりますが、地区や児童の状況を鑑み、11時35分から予定していたマリンバコンサートは後日に延期（日時は未定）することとします。

なお、13時45分から計画している授業参観については、実施いたします。

○ 期日 令和4年9月22日（木）

○ 内容 5時間目（13：45～14：30）各学年授業参観

○ その他 当日は、通知表「あゆみ」を渡します。保護者の方はご覧いただき、保護者欄記入及び押印され、9月26日（月）までに担任へ提出ください。

新型コロナウイルス対策等についてⅢ

他の地区と変わらず、高島小学校においても児童の感染者が増えてしまいました。

広く日本に目を向けると、陽性者や濃厚接触者の自宅療養期間の短縮、プレミアム商品券などの応募等、できる限りコロナウイルスにより経済活動を止めないような動きがでてきました。

本号では、（既にご存じかも知れませんが）、濃厚接触について紹介します。

家族に濃厚接触者が出た場合、「『濃厚接触者の濃厚接触者』」という概念はないため、濃厚接触となった人を除いて家族全員が行動を制限されることはなく、行政としても行動は制限していない」そうです。

ただ、勤務先や通学先などで個別にルールを定めている場合もあり、その際は、会社や学校と話し合っ、それぞれのルールに従うことになるようです。

万が一感染していた場合に備えて、濃厚接触者となった家族の待機期間中は、

- ・ 家庭内でのタオルの共用を避けたり、食事の時間をずらしたりするなど、できるかぎり空間を分けて生活する
- ・ マスク着用などでせきエチケットを守る
- ・ 手洗いやアルコール消毒などを心がける
- ・ ドアノブやテレビのリモコンなど頻繁に触れるものを消毒する
- ・ 定期的に換気をする

などの注意を払うことがよいようです。

オミクロン株は重症化する割合が低くなったと言われてはいますが、それでも高齢者や基礎疾患がある人などを中心に、重症化する人が報告されています。

油断せず、特に基礎疾患があったり、高齢だったりして重症化のリスクが高い家族がいる場合は、注意が必要です。

ハイブリッド授業

自宅待機の児童もいることから、タブレットを持ち帰らせ（届け）、通学できている児童と一緒にオンラインでの学習を行っています。

週明けは台風も心配されることから、当面、対面とオンラインのハイブリッド授業を行っていく予定です。